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会長報告 
 

会長  矢澤 大和 
 
先日の「ゆかた例会」い

かがでしたでしょうか？ロ

レーナさんも参加され、温

泉を初体験されました。 
２５年くらい前の事です。

グアムから来た友人と、

我々数人とで温泉へ行きま

した。行きの車中とても陽気に鼻歌混じりで、今夜の 

ビールの話、酒の肴の話などでにぎやかでした。いざ、

旅館に着きお風呂に入る段になり「大きなお風呂へ皆

が裸で入る」と説明をしますと、彼は暫くの間無言に

なり、やがて「お風呂には入らない」と言い出しまし

た。折角連れてきたのですから、必至になって、限り

なく日本語に近い、日本語的英語を駆使、「裸でお風呂

に入るのは、古くからの習慣。日本では皆そうしてい

る。」しぶしぶでしたけど、裸の付き合いをさせていた

だきました。以後、大変友好的なお付き合いを、させ

ていただいています。今週末も、２５周年を記念して、

グアムへ彼に会いに行ってきます。５年ぶりくらいで

すが、とても楽しみです。と、同じようにロレーナさ

んも、大勢とお風呂に入るという大変なカルチャーシ

ョックを受けたと思います。この事は、日本の風習、

習慣に自ら飛び込む勇気の現われだと思います。これ

らの話は、この後、ロレーナ本人から、またホストフ

ァミリーの三谷会員の奥様から、スピーチがあるかと

思います。楽しみにお待ちください。これからも、好

い意味での日本通を目指していただきたいと思います

し、日本の生活に慣れてきたら、メキシコの習慣、文

化について皆で勉強をさせていただきましょう。 
倉持委員長をはじめ親睦家族委員会の皆さん、ご苦労

様でした。 
もう既に新聞でご承知の事と思いますが、本日、埼玉

県と行田市が文化庁へ「さきたま古墳群を世界遺産に」

と提案を行います？ ました？ 当クラブも、本年度

始めにサポーターの会会長である行田商工会議所の鈴

木秀憲会頭に世界遺産の卓話を頂きました。 
明後日の行田、吹上との３クラブ合同例会、江利川毅

さんが、突然厚生労働次官に就任されたため、予定を

変更して行田市から、世界遺産担当の企画課長 小巻



正史さんをお招きし、世界遺産の卓話を頂きます。 
又、１０月の最終例会は、さきたまの県立さきたま史

跡の博物館より、学芸員に卓話をお願いしてあります

し、今発掘をしているさきたま古墳群の奥野山古墳の

発掘見学会で配布いたしますパンフレットを提供する

予定です。 
先の理事会でご了解いただきました、地区としての社

会奉仕活動、第５グループの全会長の押印をいただき

この１４日、河野第５グループガバナー補佐を通じ、

石川ガバナー提出いただきました。結果は、まだ不明

ですが、ガバナーより積極的に協力する旨の返答を河

野ガバナー補佐を通じ頂いております。以後もこの世

界遺産登録運動に関し、出来るだけの協力をし、むし

ろ他をリードしていかなければならないのが、行田さ

くらロータリークラブの置かれた立場かと思っていま

す。 
ロータリーの会合で「ロータリークラブは、パブリシ

ティーが下手だ」といわれています。だからというわ

けでは有りませんが、先ほどご紹介いたしましたが、

本日は古田雑誌広報委員長のお骨折りで、埼玉新聞の   

記者がお見えです。短時間で大変申し訳ありませんが、

例会終了点鐘前に感想をお話ください。 
 

幹事報告 
 
 
幹事  新井 啓介 
 
1. 本日の例会は、青少年 
交換特別委員会の担当で 
す。交換留学生のロレー 
ナ・フランコさんとホス

トﾌｧﾐﾘｰの三谷夫人にご来 
訪頂きました。川辺委員長よろしくお願いします。 

2. 先週の薬師温泉での ｢ゆかた例会」はいかがでし 
たでしょうか。記念写真が神田会員により出来上が

りましたので参加された方はお持ち帰りください。 

費用は予算より支出いたします。 
3. 明後日、20 日(木)は、ロータリー3 クラブの合同
例会です。今回は、行田 RCのホストで、卓話は、
｢世界遺産の登録に向けて｣です。 
18時点鐘となりますのでよろしくお願い致します。 

4. ものつくり大学の野村学長の｢お別れ会｣が、
9/28(金)に行われます。 
クラブを代表して清水さんに参列をお願い致しま

した。よろしくお願い致します。 
5. 行田アンサンブル協会のコンサートが、9月 30日
行田市産業文化会館にて開催されますのでご参加

をお願い致します。なお入場は無料です。 
 

出席報告 
渡辺 昭孝委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 22名   ６名 70.0% 

 
ニコニコ報告 

半田太 委員長 
矢澤会長  埼玉新聞冨田様お忙しい中有難うござい

ます。 
新井幹事  ロータリー交換留学生ロレーナフランコ

さん、三谷ホストファミリー夫人、本日

は卓話有難うございます。 
清水    矢澤年度のガバナー公式訪問を記念して

米山奨学会とベネファクターに協力させ

ていただきます。 
      ｢分かち合う心ひろげる秋麗（あきウラ

ラ）｣ ＲＩ会長のテーマ 
古田    埼玉新聞冨田記者には私が本社にご無理

お願いして来訪下さり有難うございまし

た。 
横川    先日の矢澤年度第１回ゴルフコンペで久

しぶりに優勝させていただきました。初

のベスグロ優勝です。戸ヶ崎氏、高根沢

氏には特にご協力有難うございました。 
松本(健)  ロータリー財団の第１回セミナーに行っ

てまいりました。報告させていただきま

す。    
橋本    浴衣例会の後山歩き無事行ってきました。

横川駅まで歩くつもりでしたがコースが

荒れているとのことで岩びつ山で岩に登

りました。 
田中    早いもので今年の１２月２日(日)にガー

デンパレスで第１０回目のクリスマスデ

ィナーショーを行います。頑張ります。 



鈴木(敬)  第１回矢澤年度ゴルフ会において２位に
させていただきました。有難うございま

した。 
小澤(誠)  ロレーナフランコさん三谷夫人本日は卓

話楽しみにしています。 
同文    松岡 戸ヶ崎 川辺 田邉 神田 渡辺 

飯島 
 
半田    国際奉仕委員会からの報告です。ネパー

ルの里親の方は後日皆様にお願い申し上

げますが、ネパールの学校建設支援、ア

フガニスタンの地雷で被害を受けた子供

たちへの支援として昨年度同様１００円

募金をしたいと思います。例会中箱を回

しますのでご協力のほどお願いいたしま

す。 
 

委員会報告 
 
雑誌・広報委員会 
   古田委員長 

９月新世代月間ロータリーの友 

１、縦字の 16ページ 
ﾂﾙｶﾞｼ ﾄﾈ ｼｮｳﾍﾞｴ 
敦賀市 刀根荘兵衛様 
例会の大切さ 
会員が退会する主な原因

が 3ツあると分析している。（注目すべき出稿） 

２、横がきの 24 ページ、四ツのテスト（これはいい

記事です）四ツのテスト考案して 75 年ハーバートテ

イラー元ＲＩ会長。この四ツのテストを忠実に守って

いたら、ほかに何もいらない。四ツのテストは職業倫

理の規範として、時代の先を行っている。 
（是非、我々もこの四ツのテストを人生のモデルとし

たい） 

（ガバナー月信から） 

1、1 ページ 石川ガバナーが、新世代のための月間、

非常にわかりやすく文書を作っている。一読してみ

て下さい。 

2、3 ページ 新世代月間に因んで、青少年交換委員長 

小島 直様が、我がさくらクラブメキシコ交換留学生に

もふれて、この一年を語っておられます。（一読してみ

て下さい） 

古ちゃん放談 

１、公式訪問を終えてみて、クラブ協議会を毎年同じよう

にやっていては、あきがくる。年度計画書をみたらわかる事

なので、私しは、ガバナーが各委員長より、ロータリーにど

んなことを期待しているのか聞き取りをした方がよい。 

毎年同じ事を繰り返していては、活性化はない。 

２、 RI 会長や、ガバナーは、ロータリーに入会したくなる

ように、世論を換起してほしい。 

会員が誇りを持ってロータリーに参加したくなるような、先導

役を果してもらいたいと思っている。 

 
ロータリー財団委員会 
   松本委員長 
第 1回ロータリー財団 
     セミナーより 
１、ロータリー財団の認 
 識と協力について 
２、ロータリー財団の 
 プログラム 

① 教育的プログラムは、５つあります。 
国際親善奨学金プログラム 
国際問題研究のためのプログラム 
大学教員のためのロータリー補助金プログラム 
研究グループ交換プログラム 
ロータリー平和及び紛争解決研究プログラム 

② 人道的プログラムは、４つあります。 
地区補助金プログラム 
ボランティアー奉仕活動補助金プログラム 
マッチング・グランドプログラム 
３Hプログラム 

そして、ポリオ・プラス・プログラムが、凍結されて

いましたが、2005～06年度より復活しました。 
今年度の財団寄付目標は、会員一人当たり、$１６０
です。ご協力お願いします。 



 
卓  話 

 

 
ロレーナ・フランコさん 
 こんにちは。  
私が、日本に来て 1ヶ月がたちました。 
はじめの 2週間は、学校がなくて色々なところへ行き
ました。家で、勉強したりしました。 
学校へ行き始めてからは、とても忙しくなりました。 
朝、6 時半に起きて、バレーボールをやってくるので
毎日くたくたです。 
 学校で思ったことは、日本の学生は授業中に寝てい

る人、携帯をいじっている人が多いのに驚きました。

でも、みんな良い人です。友達も沢山できました。 
 先週の日曜日に、ロータリーのみなさんと温泉に行

きました。初めて日本の温泉に入りました。 
とても、良かったです。 
私は、ホストファミリーと一緒なのでとても楽しいで

す。なので、メキシコが恋しくありません。 
かわいい制服を作っていただき有難うございます。 
これからも、よろしくお願いします。 

 

 
三谷ホストファミリー夫人 
 今日は、大変緊張しております。 
ロレーナが我が家にやってきて 1ヶ月です。 
彼女が来日してから、簡単なメモを付けてますので 
見ながら紹介したいと思います。 
 最初の 2週間は、ロータリー行事(制服の採寸、市
長表敬訪問、学校見学、地区の集まりなど)で、以外と
早く過ぎ、学校の始まる 1 日前の日曜日に行田ロー
タリーの鶴次郎君とホストママの 4人で「ハトバスツ
ワー」に参加しました。コースは、皇居、浅草、東京

タワーです。当日の朝、ロレーナの友人であるデビッ

ト君のホストから電話を頂き「同じメキシコの 4110
地区から来ているので、会わせてあげたい」と要望が

あり、ツァー終了後に東京駅で待ち合わせました。 
ホストマザー同志は初対面でしたが、ホストファザー

は、ロータリアンということで、10年来の友人のよう
に話が弾みました。楽しいひとときを過ごし、次の日

から、いよいよ学校へ・・・ 
 初日は、私も一緒に電車に乗り学校まで連れて行き

ました。鶴次郎君も合流し、先生方に紹介され、私は

先に帰宅しました。帰りも迎えに行かなくてはと、思

っていたところに、つい先日、台湾から帰国した妻沼

に住んでいる榎本さんの妹さんから連絡があり「姉が

ロータリーの方々に大変お世話になったので、私もお

役に立ちたいので、ロレーナを自宅までお送りしま

す。」と自宅まで送って下さいました。その気持ちが、

とても嬉しく感謝しております。 
 それから慣れるまで、榎本さんは毎朝 1本早い電車
に乗ってくれ、ロレーナと学校まで行ってくれました。 
ロレーナも明るい性格ですので、すぐに友達を沢山作

ったようで、大好きなバレーボール部で二日目から 



毎日活動しています。朝もきちんと自分で起きて、し

っかり朝食を取って学校に行っています。担任の先生

も、彼女の性格なら心配ないでしょうとお電話も頂き

ました。 
 学校が始まってからは、私も主人もロレーナの帰り

が待ち遠しい位です。「ママ、今日はね・・・」と一日

の出来事や覚えた言葉など話してくれます。実の子供

は、こんなに話してくれませんでしたから。 
そして、「ゆかた例会」では、本当に温泉を気に入った

ようで、それ以来、家のお風呂につかって「バレーボ

ールで疲れた体に気持ちいい」と「ゆっくり湯船に浸

かるのが好き」と言って、すっかり風呂好きになりま

した。宴会の席で、プレゼントをもらって、とても気

に入ってました。抱き枕にして、帰りの車の中から使

って、今は毎日一緒に寝ています。外見は、大人っぽ

いですが、中身は以外と子供でとても純粋です。 
 9月 15日は、メキシコ独立記念日ということで、メ
キシコ大使館でのパーティーに行って来ました。日本

の陸上自衛隊ブラスバンドの演奏もあり、盛大なもの

でした。本場のタコス、コロナビールなど堪能して参

りました。ロレーナを迎えなければ、このような経験

も出来なかったでしょう。彼女のおかげで、自分の世

界も広がり、未知の世界も開拓しているようです。 
少々、気を遣うことはありますが、それ以上のものを

体験させてもらってます。健康に気をつけて、日本生

活をエンジョイしてもらいたいと思います。 
 

 
矢澤会長より、ロレーナにおこずかいを渡しました。 
 
 
 

青少年交換特別 
 川辺委員長 
 
青少年交換プログ

ラム、メキシコ派

遣学生の三谷佳代

さんの現況活動報

告書が地区に届い

ており頂きましたので一部、報告させて頂きます。 
三谷佳代さん現況活動報告 
メキシコに到着してからもうすぐ二週間経ちますが、

問題もなく過ごしています。学校に通い始めてからは、

友達がたくさんできて今まで以上に言葉を覚えられる

ようになりました。質問して教えてもらったり、教え

てくれたり、みんなとても優しくて面白いので、休み

時間も笑いが耐えません。 
日本に興味を持ってくれて、日本語ではなんていうの

か聞いてくれたり覚えた日本語で自己紹介をしてくれ

たりするのがとても嬉しいです。 
私が学校に折り紙で作った鶴を持って行ったら、作り

方を教えてと言われ次の日に折り紙を持って行きまし

た。何人かの友達に作り方を教えていたら、たくさん

の友達がやりたいと言ってくれて、結局はとても大人

数になっていました。 
授業は言葉がわからないので、少し大変です。数学な

ども問題を先生が読むのを聞き取ってノートに書いた

りするので、今は友達が書くのを写させてもらってい

ます。でも最初は写すのもすごく時間がかかっていま

したが、最近は早く写せるようになってきました。こ

れからはどんどんスピードアップさせたいです。私の

通っている学校には、たくさんの留学生がいるらしく、

ブラジルからきている男の子と友達になりました。 
休日は家族で出かけたり、ホストシスターと友達の家

に遊びに行ったり、とても楽しいです。学校の友達も

遊びに誘ってくれたりしているので、これからは学校

の友達とも休日に会ってみたりしたいです。 
ホストシスターに連れられ Fiesta というパーティー
に行ったときにメキシコ人のフレンドリーさとノリの

よさに心を奪われました。 
来週はロータリーでの旅行があるので、とても楽し

みです。いろいろな国の友達をつくってきたいと思

います。 


